

LA FAROLA DEL MORRO ESTA MUY ABURRIDA DE TODO ESTO

La señora Farola de El Morro de La Habana acaba de cumplir cien años de edad.

Y en la fecha de su natalicio, como cualquier pepilla quinceña, la centenaria abuela se hizo varios retratos de cuerpo entero para la prensa y estrenó un nuevo peinado de ondas luminosas...

La farola nos recibió muy amable y contenta. Respondiendo nuestro inquisitivo cuestionario sobre su pasado, nos dijo:

"En mis cien años he visto muchas cosas... Recuerdo la Guerra Chiquita, la Guerra Grande, la voladura del "Maine", la primera Intervención, la guerrita de agosto, el alzamiento de Veteranos y Patriotas, las Vacas Gordas, los Cuatro Gatos, la dictadura machadista, la revolución septembrista, etcétera etcétera".

"Sí, cada época tenía un nombre".

"El de ahora no lo sé aún, pero me parece que esto no tiene nombre".

"Sí, hijo, una se cansa aunque tenga el corazón de piedra. En cien años los cubanos están más pobres, más lejos de

la realidad y más dependientes de las influencias extranjeras, tanto wallstreetistas como soviéticas".

"Los años de mi centenario sólo se han diferenciado en los números. Por lo demás todo ha sido una repetición fastidiosa. Los mismos malos gobiernos, las mismas pobres esperanzas de mejora colectiva en vísperas de cada elección, los mismos sustos burocráticos al tomar posesión los nuevos electos, las mismas equivocaciones del observatorio en sus partes del tiempo, los mismos recorridos de los ciclones, los mismos damnificados, las mismas colectas y las mismas burlas y abandonos".

"Sí, hijo. Me gustaría retirarme. Ya estoy muy aburrida de todo esto".

Y nos alejamos de la venerable abuela luminaria que al despedirse de nosotros nos guiñó maliciosamente su sabedora pupila marinera.

Big Bag Julio 28/45

Big Bag Jul 28/45

